

Judo cubano será otra vez en Cárdenas y reunirá a todas las figuras de lujo



La Habana, 26 junio (JIT) El campeonato nacional cubano de judo será acogido nuevamente por Cárdenas, en Matanzas, entre el 30 de noviembre y el 8 de diciembre venideros.

Rafael Manso, presidente de la federación cubana de judo, confirmó a JIT que en Cárdenas se celebrarán los eventos, en uno de los deportes priorizados por el Inder en la etapa de recuperación poscovid.

«Está previsto que compitan todas nuestras principales figuras, de las cuales 18 asistirán días antes al Campeonato Panamericano de Judo de Montreal, Canadá», anunció Manso.

Eso dará preponderancia al campeonato de Cuba, cuya versión precedente sufrió la ausencia de la mayoría de los integrantes de las selecciones élites por distintas causas.

Manso detalló que las mujeres lidiarán del 30 de noviembre al 2 de diciembre; le seguirán los varones del 4 al 6 y finalizarán los parajudocas los días 7 y 8 de diciembre.

Se espera la concurrencia de más de 130 judocas en cada sexo, entre los que destacan afamados como la campeona olímpica y mundial Idalys Ortiz, los subcampeones mundiales Kaliema Antomarchi e Iván Silva, y otros actualmente clasificados por el ranking para los Juegos Olímpicos de Tokio en 2021, a decir Maylin del Toro, Andy Granda y Magdiel Estrada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/226813-judo-cubano-sera-otra-vez-en-cardenas-y-reunira-a-todas-las-figuras-de-lujo>



Radio Habana Cuba